

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 16. Mai 2023

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 16. Mai 2023 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Als Auftakt zur Sitzung haben Beat Amman, Direktor BSB, und Rafael Ernst, Leiter Servicecenter Immobilien BSB, den Bürgerrat über verschiedene Projekte im Bereich Immobilien informiert. So soll u.a. zur Steigerung der Attraktivität des Pflegezentrums Falkenstein der Eingangsbereich und das Erdgeschoss (mit neuem Gastronomiekonzept) umgestaltet werden. Der Bürgerrat beschloss, dem Bürgergemeinderat für den Umbau eine Investition in Höhe von CHF 1'500'000 (+/- 25% inkl. MWST) zu beantragen.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von sechs Schweizerinnen und Schweizern sowie von 42 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden. Eine Basler Bürgerin wurde auf eigenen Wunsch aus dem Basler Bürgerrecht entlassen.

Weiter hat der Bürgerrat von den beiden Abschlussberichten des BSB zur Arealentwicklung «BaseLink» und zum «Umbau Wohn- und Pflegezentrum Zum Lamm» Kenntnis genommen.

Wie in jeder Sitzung kam auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
079 859 25 50.*